

kampai

Jelang Ramadhan 1446 H, Polsek Mataram Bersama Pemerintah Kecamatan Lakukan Razia Kos-kosan

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

Jan 26, 2025 - 10:05



Mataram NTB - Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH., pimpin razia sejumlah Kos-kosan yang ada di wilayah hukumnya, guna menciptakan Harkamtibmas memasuki bulan Ramadhan 1446 H.

Kegiatan razia ini melibatkan seluruh stakeholder tingkat Kecamatan serta kelompok masyarakat yang dilaksanakan, Sabtu Malam (25/01/2025).

Usai kegiatan yang pimpinnya, Kapolsek Mataram kepada sejumlah awak media mengatakan, razia Kos-kosan yang dilakukan bersama aparatur kecamatan termasuk didalamnya para Lurah bertujuan untuk mengimbau masyarakat terutama penghuni Kos-kosan agar saling menjaga dan menghormati antar sesama terlebih kepada masyarakat yang sedang menjalankan ibadah Puasa nantinya.

Imbauan ini dilakukan sedini mungkin agar masyarakat mengetahui dan memahami aktivitas - aktivitas yang dilakukan selama Puasa Ramadhan.

Pada pelaksanaan razia tersebut petugas memeriksa identitas para penghuni Kos-kosan dengan tujuan untuk meminimalisir terjadinya baik tindak pidana maupun gangguan kamtibmas lainnya.

“Kita cek identitas para penghuni kos untuk memastikan dan memudahkan proses penyelidikan bila sewaktu-waktu terjadi hal-hal yang tidak diinginkan, baik sebagai pelaku kejahatan maupun korban kejahatan, “ucapnya.

Para petugas dalam razia tersebut juga memberikan pengarahan kepada pemilik dan pengelola Kos-kosan agar berhati-hati menerima calon penghuni kos diutamakan menerima dengan identitas lengkap.

“Peran pemilik Kos sangat penting dalam mengantisipasi segala permasalahan yang ditimbulkan oleh penghuni Kos-kosan, “ucapnya.

Kapolsek berharap masyarakat di wilayah hukumnya dapat turut serta membantu tugas dari aparat pemerintah kecamatan demi menjaga Harkamtibmas tetap kondusif.

Polsek Mataram berkomitmen akan terus berupaya meningkatkan pengamanan melalui berbagai langkah baik preventif, preemtif maupun represif. Hal ini dilakukan untuk memberikan keamanan dan kenyamanan kepada masyarakat selama bulan Ramadhan. (Adb)